



LOS NECRÓFILOS GERENTES NEOLIBERALES DEVASTAN NUESTRA EDUCACIÓN PÚBLICA

No olvidemos jamás la lucha de clases. Carlos Marx.

A LA OPINIÓN PÚBLICA

OAXACA, OAX..- Pudiera parecer monotemático abordar la historia de agresiones al artículo tercero constitucional, o muy repetitivo escribir sobre las mutilaciones a nuestra educación laica, gratuita y obligatoria en México; pero ante las graves circunstancias políticas que atraviesa nuestra nación, es importante recuperar nuestra memoria histórica.

En efecto, es a partir del sexenio del genocida Gustavo Díaz Ordaz cuando se da una fuerte agresión a la educación pública, pues en 1969 ordenó cerrar 15 Normales Rurales de las 29 que existían en el país. Luis Echeverría Álvarez, tenebroso Secretario de Gobernación y presidente de la República, en la primera década de los setenta, lanza su famosa “Reforma Educativa” echando a la basura miles de libros de textos gratuitos que tenían un gran contenido pedagógico y convirtiendo su proyecto educativo en un proyecto sexenal. A la llegada de José López Portillo al trono, echa abajo la Reforma Educativa echeverrista e inaugura su “Revolución Educativa”, proyecto sexenal también: más libros a la basura. Cuando arriba al poder Miguel de la Madrid Hurtado, éste echa al cesto de la basura el proyecto portillista e inaugura su “Modernización Educativa”.

Es importante mencionar que desde Miguel de la Madrid, pasando por Carlos Salinas de Gortari, Ernesto Zedillo Ponce de León, los panistas Vicente Fox y Felipe Calderón, hasta arribar con Enrique Peña Nieto, han aplicado feroz, fiel y lacayunamente el modelo económico neoliberal en México.

Esto ha significado en el aspecto económico: la venta de cientos de empresas paraestatales a empresarios locales y extranjeros, el desmantelamiento de la planta productiva del país, millones de mexicanos desempleados o en el comercio informal, el capital financiero “exprime” a sus clientes y se lleva las estratosféricas ganancias a su país matriz y algo más grave: todas nuestras riquezas naturales están pasando a manos, fundamentalmente, del capital extranjero.

En el aspecto político, el poder ejecutivo, judicial y legislativo, están al servicio totalmente del imperialismo gringo, del Banco Mundial y del Fondo Monetario Internacional; en fin, del modelo económico neoliberal.

Desde de la Madrid hasta Peña Nieto, han utilizado mucho los términos de “modernización educativa” y “calidad educativa”; en realidad son términos que vienen en los manuales del Banco Mundial y desde que se implantó el modelo económico neoliberal en México, a principios de la década de los ochenta, se ha impulsado una política de agresión permanente en contra de nuestro artículo tercero constitucional y de convertir a la educación en una mercancía.

Con Enrique Peña Nieto, se ha acelerado el proceso de mercantilizar a la educación pública. En este sexenio se convirtió en ley su famosa “Reforma Educativa” que en la vía de los hechos es el desmantelamiento total de la educación pública y la brutal represión laboral y administrativa en contra de los maestros del país.

La CNTE se ha opuesto a esta Contrarreforma Neoliberal llamada “Reforma Educativa”, pues claramente lesiona a los trabajadores en los siguientes aspectos:

Anula los derechos humanos laborables del trabajador. Se aplica en forma retroactiva la ley en perjuicio de los trabajadores, contrariando el artículo 14 Constitucional. Se derogan todos los derechos adquiridos. Se desconoce la



SINDICATO NACIONAL DE TRABAJADORES DE LA EDUCACIÓN

COORDINADORA NACIONAL DE TRABAJADORES DE LA EDUCACIÓN
SECCIÓN XXII

<Armenta y López 221, Col. Centro Tel. 951 51 67033, 951 51 40207> www.cencos22oaxaca.org



calidad de “trabajadores” a quienes laboran en el magisterio, al convertirlos en “sujetos administrativos” en contravención al artículo 123 Constitucional. Cuatro derechos, como el ingreso, promoción, reconocimiento y permanencia en el empleo magisterial, son ahora “condiciones administrativas” y dejan de ser derechos laborales. Permite a la SEP imponer lineamientos generales en la prestación del Servicio de Asistencia Técnica a la Escuela en la Educación Básica. Faculta a la SEP y al INNE, para efectos administrativos, interpretar unilateralmente la ley (art. 67). Autoriza al INNE imponer los procesos de evaluación a todo tipo de autoridades educativas y organismos descentralizados. Permite el cese sin responsabilidad gubernamental cuando a criterio de la autoridad, el personal no se incorpore a los procesos de regularización. Todo esto se justifica con base en el Diario Oficial de la Federación del 11 de septiembre de 2013.

En síntesis, los gerentes neoliberales, llámense panistas o priistas, han torcido o cambiado las leyes, han utilizado la represión, el asesinato, la tortura, la mentira y la difamación para poner en charola de plata a la educación al capitalismo salvaje y depredador.

Cerrar Normales Rurales, quitarles presupuesto económico que les corresponde, asesinar y secuestrar, como en el caso de los 43 normalistas de Ayotzinapa y la brutal represión a otras Instituciones Educativas del país, esa es la meta del Estado neoliberal.

Ahora, con respecto a los exámenes punitivos, están utilizando toda la maquinaria de represión del Estado para obligar al magisterio nacional a participar en esta trampa criminal. El encarcelamiento de los 4 profesores de la Sección XXII, la represión en contra de la manifestación de los alumnos de Ayotzinapa hace unas horas, y la movilización de miles de policías federales, ejército, policías estatales y la brutal campaña mediática, indica que el Estado solamente le queda el recurso de la Violencia Institucional para obligar al magisterio nacional a aceptar las políticas salvajes del Banco Mundial y de la burguesía criolla encabezados por los hampones de “Mexicanos Primero”.

Todos en santa alianza en contra de la dignidad y la historia del pueblo mexicano.

Pero nuestra dignidad no tiene precio y la historia la reescribiremos, si es posible con sangre, pero hoy mismo, las masas del campo y la ciudad se preparan para tumbar a este modelo asesino, pues nuestra querida patria se ha convertido en un gran cementerio y en un páramo de dolor y tristeza. Un clamor y una fuerza recorren ya las venas de la patria. Es la fuerza del pueblo que dice: Muera el sistema antihumano y criminal. Otro mundo es posible. Hoy todos estamos ya de pie!

**¡RECHAZO TOTAL A LAS REFORMAS NEOLIBERALES!
¡ALTO AL TERRORISMO DE ESTADO!
¡POR LA DEFENSA DE LA EDUCACIÓN PÚBLICA, NI UN PASO ATRÁS!**

Oaxaca de Juárez, ciudad de la Resistencia y la Dignidad, a 12 de noviembre del 2015.

**COMITÉ EJECUTIVO SECCIONAL
UNIDOS Y ORGANIZADOS, VENCEREMOS
CENCOS 22 – PRENSA Y PROPAGANDA**